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Anfrage von Stadtratsmitgliedern - öffentlich 
(gemäß § 28 Abs. 6 SächsGemO in Verbindung mit der Geschäftsordnung für den Stadtrat der Stadt Chemnitz) 
 

Fragesteller/in: Herr Bernhard Herrmann (Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 
Vorname Name (Fraktion) 

 

Kurzbezeichnung: Zu- und Abgänge der Fahrerschaft der CVAG – 2010 

Frage: 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin Ludwig, 
 
Zum o.g. Sachverhalt bitte ich Sie um Beantwortung der folgenden Fragen: 
 
1. Wie hat sich die Zahl der Zugänge bei der Fahrerschaft der CVAG im Jahr 2010 entwickelt? 
 
2. Wie hat sich die Zahl der Abgänge bei der Fahrerschaft der CVAG im Jahr 2010 entwickelt? 
 
Vielen Dank für die Beantwortung meiner Anfrage! 
 
Mit freundlichen Grüßen 
Bernhard Herrmann 
 

 
 
Die Ratsanfrage wurde elektronisch erstellt und enthält keine eigenhändige Unterschrift. 
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